EL ECONOMISTA

31





En San
Lázaro se
perfilaban
atender las
reformas
secundarias que
fortalecerían
las constitucionales
previamente

aprobadas. Foto: cuartoscur

Trump modificaría agenda legislativa

Prevén reasignar recursos ante deportaciones

Maritza Pérez maritza.perez@eleconomista.mx

I líder parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal anunció que, de ser necesario, analizarán con la presidenta Claudia Sheinbaum una ampliación presupuestaria para atender las complicaciones migratorias que surjan tras las medidas anunciadas por el presidente de EU, Donald Trump, en contra de México.

"Se reajustó la agenda (legislativa) porque aunque tenemos como prioridad darle vida y congruencia a las reformas constitucionales con nuevas leyes

reglamentarias (...) surgió este factor disruptivo de las acciones ejecutivas del presidente Donald Trump y (...) estamos en la disposición, si es necesario, de revisar el presupuesto para reasignar recursos y enfrentar los retos que implican estas acciones ejecutivas y hasta legislar en materia migratoria y en materia de Seguridad Nacional, de defensa a la soberanía nacional", aseguró el líder morenista.

En este sentido, el también presidente de la Junta de Coordinación Política de San Lázaro, destacó que aunque mantiene una coordinación con la presidenta Sheinbaum y espera reunirse con ella en los próximos días, su bancada ya trabaja en torno a la ampliación presupuestaria.

"Vamos a ver, lo primero que tenemos que hacer es mostrar disposición, mostrar actitud de respaldo de apoyo, de hacer un frente común con la presidenta de la República, con la que ya tenemos comunicación permanente y ya en los próximas horas, los próximos días, nos comentará sobre sus propuestas respecto de los temas legislativos que nos corresponden y que la mayoría legislativa a acordado dar para adelante, aceptarlos y acelerarlos en el caso de ser necesario", adelantó en entrevista telefónica con medios de comunicación.

Negativas

Por otro lado, al ser cuestionado sobre la negativa de las bancadas del PRI y PAN para firmar un acuerdo de unidad en apoyo a la presidenta Claudia Sheinbaum, y en rechazo a las órdenes ejecutivas de Donald Trump, el líder morenista afirmó que desde un inicio el PRI se mostró renuente a participar, mientras que el PAN condicionó su apoyo a la participación del partido tricolor.

"Se redactó incluso con aportaciones del PAN, pero ellos condicionaron su firma a que fuera el PRI, pero nunca tuvimos posibilidad porque desde un principio mostraron renuencia. Hablé con el dirigente del PRI y con el coordinador y lo respeto en sus expresiones, no tengo ningún reclamo para ellos, simplemente ellos decidieron no participar y el PAN sí participó en la redacción, pero obviamente su firma la condicionaba a que el PRI también firmará", detalló.

El PAN sí participó en la redacción de un acuerdo de unidad en contra de las medidas de Trump con el oficialismo, sin embargo, condicionaba su participación a que el PRI también firmará.